

Minister Brunner besucht Fachschulstand auf der Galabaummesse

20.09.2012 - 10:00 Uhr

Auch dieses Jahr war die Fachschule Landshut auf der Galabaummesse in Nürnberg vertreten. Wir präsentierten uns zusammen mit anderen bayerischen Bildungseinrichtungen auf einem Gemeinschaftsstand unter dem Motto „Forschung und Bildung in Bayern“. Neben vielen ehemaligen Studierenden und zahlreichen Interessenten besuchte der bayerische **Landwirtschaftsminister Helmut Brunner** den Stand. Unter anderem konnte er hier erfahren, dass die Branche händeringend nach Fachkräften sucht. Die Fachschule leistet ihren Beitrag zur Bekämpfung des Fachkräftemangels. Ab November 2012 beginnen in Landshut wieder zwei Erstsemester mit insgesamt 40 Studierenden im Garten- und Landschaftsbau ihre Vorbereitung auf die Meisterprüfung.

Im Namen der Studierenden und der Lehrkräfte überreichte der stellvertretende Schulleiter Peter Mair dem Minister einen Blumenstrauß.